



communiqué

N°:
No.: 129

Le 19 septembre 1985

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR ANNONCE LA NOMINATION DU PRESIDENT DU COMITE CONSULTATIF SUR LE COMMERCE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Walter Light, Président du Comité exécutif de Northern Telecom Ltée, au poste de président du Comité consultatif sur le commerce - composé notamment de représentants du secteur privé - qui vient d'être mis sur pied.

Le rôle essentiel du Comité consultatif sur le commerce sera d'assurer l'échange d'information entre le gouvernement et le secteur privé sur des questions de politique commerciale à caractère multilatéral et bilatéral. Lors de l'annonce de la nomination de M. Light, le Ministre a déclaré: "La décision de créer un Comité consultatif sur le commerce répond aux souhaits du milieu des affaires ainsi qu'à d'autres de pouvoir disposer d'un mécanisme plus officiel afin de tenir des consultations régulières avec le gouvernement sur les problèmes liés au commerce. La mise en place de ce processus consultatif permettra de répondre au besoin urgent de nous préparer aux problèmes qui nous attendent en ce qui a trait au développement du commerce et aux négociations s'y rattachant".

Durant ses travaux, on prévoit que le Comité consultatif abordera des questions ayant trait à l'étude permanente d'une initiative commerciale canado-américaine. Le Comité sera également chargé de fournir des conseils sur les négociations commerciales multilatérales qui se dérouleront dans le cadre de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT).